



少年エリザーチーム通信

SHONEN MELDÖRT TAI TSUSHIN

第25号
2016年
月16日発行

2016 年

1月16日発行

がんばろう 隊員座談会

少年メルダ一隊のみんな 本年もよろしく！
今回はだいち隊員、みどり隊員、あけみ隊員の
座談会をおとどけします。



A photograph of two Ultraman figures standing side-by-side against a white background. Both figures are in their classic poses, with their right arms bent at the elbow and their hands clenched into fists. The figure on the left is slightly behind the one on the right. They are wearing their signature purple and silver suits with the characteristic 'X' on the chest and the 'Ultraman' logo on the forehead.

みどり「みんなが今年も
よろしくね。」
だいち「よろしく。」
あけみ「平和のためには
がんばりましようね。」
だいち「去年は海外で
いろいろな事件がおき
たり、怪人が目撃され
ていたけど、なにか情報
報はきているのかな。」
あけみ「あいかわらず
海外にすむ隊員から的情
報がたくさんよせら
れているわよ。」
だいち「今年はいろいろ
な事件がかいけつされ
るといいね。」
みどり「わたしたちも
日本でできることを考
えて、取り組んでいき
ましょ。」
あかね「みんなの今年
の目標はなあに?」

だいち「ぼくは、新しい自転車を買ったから、パトロールのはんいをもつとひろげようとおもつているんだ。」
あかね「自転車でのパトロールをおこなう隊員は、自転車のてんはんも忘れずにね。」
だいち「うん！」
みどり「わたしは、これまで以上に各地の隊員とつながりをつよくして、情報をあつめたいな。」
だいち「無線だけのやりとりじゃなくて、会つて情報こうかんもしたいね。」
みどり「隊員の集会があつたらいいかも。」
あけみ「わたしはこれまでの事件をせりいったり、怪人のとくちようをまとめて研究してみたいな。」

だいち「データがあれば、今後に役立ちそうだね！」
みどり「今年も少年ルダ一隊は、貴之にちゃんとやんや友美おねえさんと協力し超音戦メルダーを応援してきます。」
あけみ「隊員のみなさんは、あやしい怪人もくげき情報があつら、ささいなことで本部まで知らせて下さいね。」
だいち「みんなから情報は、少年メルダ一隊通信でしようかいいくからね！」

世界各 地から的情報に、少年メルダ一隊本部にもきちんとようがはしつています。最新情報をとどけていきますので、本年もよろしくおねがいしま

おたより
おくってね

超音戦士メルダーへの質問などもおまかして
います。

送つてくれたおたより
が超音戦士メルダーた
ちの力になるぞ！

少年メルダー隊通信に
きみの作品や、情報を
送つて下さい。

みんなへのメッセージ



הנִזְקָנָה

工藤友美



少年メルダ一隊のみんな、いつも協力ありがとう！わたしはフィンランドで年をこしたのよ。動物たちが人におそいかかる事件はあとをたたないわ。でもこのまえ、おそいかかって来た野鳥をつかまえることができたの。きようぼうになるし、くみなどが体に隠されていないか、調べていいところです。なにかわかつたら、また報告します！

少年メルダー隊通信の発行日は奇数月16日です！これからも、みんなよろしくね！